



Valladolid y Salamanca, las universidades con mayor transparencia

Madrid

Las universidades públicas de Valladolid y Salamanca figuran en el grupo de universidades españolas más transparentes, mientras que las de León y Burgos se sitúan entre las opacas, esta última en penúltimo lugar, sólo superada por la Menéndez Pelayo.

Este ránking forma parte del estudio de la Fundación Compromiso y Transparencia que, con datos de 2012, sitúa en la cúspide a las universidades de Cantabria, en Santander, y la Carlos III, de Madrid. Por contra, ninguna de las universidades privadas aprueba el examen.

El escalafón entre 50 universidades públicas y 25 privadas es resultado de estudiar hasta veinticinco indicadores de transparencia, entre los que se encuentran el estado financiero, planes estratégicos y la composición y currículum del claustro de profesores.

El estudio divide las universidades en transparentes (si cumplen al menos 20 de los 25 indicadores y entre ellos deben estar los relativos a la información económica), translúcidas (las que cumplen al menos 15 indicadores) y opacas (menos de 15).

La Universidad de Cantabria cumple 24 indicadores y 21 la Carlos III, informa Efe.

La Universidad de Valladolid cumple con diecisiete indicadores y la de Salamanca con quince, mientras que las de León y Burgos lo hacen con trece y con ocho, respectivamente.

Asimismo, la Universidad de Alcalá de Henares y la Pompeu Fabra, aunque reúnen 21 indicadores, están entre las translúcidas por no incluir la información financiera.

Por contra, ninguna de las universidades privadas supera los 14 indicadores, por lo que el estudio las incluye en el apartado de opacas.

Entre las universidades privadas más opacas vuelven a figurar en los penúltimos lugares la Universidad Europea Miguel de Cervantes de Valladolid con tres indicadores; los mismos que la Católica de Ávila, mientras que la Pontificia de Salamanca cumple uno más; y la IEUniversity, de Segovia, cumple siete.

Entre las universidades públicas, la Complutense de Madrid y las universidades de Sevilla o Zaragoza, con 14 indicadores cumplidos, se encuentran entre las opacas.